

Bourasseau François  
1 Chemin du Grand Bournet  
03430 Tortezais, France  
06 88 03 06 72  
[francois.bourasseau@edu.ferrandi-paris.fr](mailto:francois.bourasseau@edu.ferrandi-paris.fr)

Fondation Vallet  
40 Avenue Hoche  
75008 Paris, France  
01 41 21 31 00

Tortezais, le 25 août 2021

**Objet : Candidature à une bourse**

Madame, Monsieur,

Désormais âgé de 20 ans j'ai l'honneur de pouvoir continuer mes études chez FERRANDI Paris après déjà deux années riches en expériences, j'entame ma troisième et dernière année de Bachelor Management Hôtelier et Restauration, en anglais. Grâce à la bourse de la Fondation Vallet j'ai pu réaliser mon rêve de travailler à l'étranger. L'Allemagne est un beau pays et les gens y sont accueillants, je me suis adapté à une nouvelle culture et une nouvelle langue. De plus voyager dans d'autres pays augmente l'ouverture d'esprit.

Cette expérience m'a motivé à continuer dans cette voie et d'acquérir d'autres savoir dans des terres étrangères. Ainsi pour ma troisième année de Bachelor j'avais la possibilité de faire une expatriation académique sur un semestre. Grâce à mon très bon classement sur ma première année de Bachelor, quatrième de ma promotion, j'avais le choix dans l'école partenaire où je voulais passer mon semestre. J'ai choisi d'aller à Séoul afin d'avoir un réel choc culturel.

Cependant à cause de la crise COVID-19, la Corée du Sud a pris plus de temps qu'initialement prévu pour autoriser la délivrance de Visa. Mon projet de partir en Asie cette année s'est donc arrêté là, voilà mon premier obstacle.

Le deuxième obstacle que j'ai rencontré cette année est lié à ma santé, peu après ma rentrée scolaire en janvier je suis tombé malade. La mononucléose m'a abattu, je dormais 16 heures par jour et je n'avais plus d'énergie pendant près d'un mois entier. Je n'ai donc pas pu suivre mes cours en distanciel sur cette période. C'était un gros retard qui m'inquiétait mais que j'ai réussi à rattraper en partie. Je dis « en partie » seulement car je n'ai pas réussi à atteindre le niveau que j'avais en première année.

En revanche ce challenge m'a donné la motivation de faire encore mieux cette année et j'ai pour objectif d'avoir un aussi bon classement qu'en première année, voire meilleur.

Aussi le fait de ne pas pouvoir étudier à l'étranger et en Asie particulièrement, me donne une nouvelle raison de poursuivre mes études vers un Master. Je pense au Master de FERRANDI Paris qui me donnera l'opportunité de passer un semestre à Hong Kong.

Enfin l'obstacle à venir pour moi est d'ordre financier, la motivation ne manque pas, cependant étudier à Paris lorsqu'on est d'Auvergne, et travailler à l'étranger demandent de l'argent. Aussi ayant perdu mon père très jeune, mon frère, ma sœur et moi-même nous reposons sur une seule source de revenu, celui de ma mère que je remercie d'ailleurs pour sa dévotion.

Pour ces raisons je sollicite de votre bienveillance l'attribution d'une bourse qui me permettrait de poursuivre dans cette voie professionnelle que j'ai choisi après mûre réflexion.

Je vous prie d'agréer Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

François Bourasseau